

ABSTRAK

Cep Ahmad Muztaba. *Protes Organisasi Kesatuan Aksi Mahasiswa Muslim Indonesia (KAMMI) PD Bandung Terhadap Problem-Problem Sosial Masa Pemerintahan Jokowi Tahun 2014-2018*

Gerakan mahasiswa telah berkembang dengan begitu pesat di Indonesia, keberadaannya kerap kali turut mewarnai dinamika sejarah Indonesia. Kesatuan Aksi Mahasiswa Muslim Indonesia (KAMMI) menjadi salah satu Gerakan mahasiswa yang memiliki andil besar pada masa reformasi. Pada masa pemerintahan Jokowi-JK tahun 2014-2018 tercatat masih terdapat beberapa program yang belum berjalan optimal dan belum berjalan sesuai harapan masyarakat Indonesia, maka KAMMI PD Bandung Menggelar beberapa protes dan aksi.

Berdasarkan uraian diatas, terdapat beberapa rumusan masalah sebagai berikut: Pertama, Bagaimana Sejarah Berdirinya KAMMI PD Bandung? Kedua, Bagaimana Protes KAMMI PD Bandung Terhadap Problem-Problem Sosial Masa Pemerintahan Jokowi Tahun 2014-2018? Penelitian ini bertujuan untuk Mengetahui Sejarah Berdirinya Organisasi KAMMI Pengurus Daerah Bandung, untuk Mengetahui Protes KAMMI PD Bandung Terhadap Problem-Problem Sosial Masa Pemerintahan Jokowi Tahun 2014-2018.

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan metode penelitian sejarah, dalam pelaksanaannya Langkah-langkah yang dilakukan peneliti meliputi empat tahapan yaitu sebagai berikut: tahapan heuristik, tahapan kritik, tahapan interpretasi dan tahapan historiografi.

Dari hasil penelitian tersebut penulis dapat beberapa kesimpulan diantaranya adalah: *pertama*, Kesatuan Aksi Mahasiswa Muslim Indonesia (KAMMI) merupakan gerakan mahasiswa yang lahir saat masa-masa reformasi di Indonesia pada tanggal 1 Dzulhijjah 1418 H bertepatan dengan 29 Maret 1998 M yang terbentuk dari kumpulan ide dan gagasan yang muncul dari diskusi-diskusi mahasiswa muslim sebagai aktivis dakwah kampus dalam sidang komisi FSLDK Nasional ke X, yang berlangsung sejak Jum'at sampai Ahad, 25-29 Maret 1998 di Universitas Muhammadiyah Malang. *Kedua*, Gerakan ini dengan cepat menyebar ke berbagai kampus yang ada di Indonesia termasuk ke daerah Bandung. KAMMI Bandung secara teritori awalnya adalah KAMMI Bandung Raya yang terdiri dari Kota Bandung, Bandung Barat, Cimahi, Kabupaten Bandung dan Sumedang. *Ketiga*, pada kepengurusan tahun 2014-2018 KAMMI PD Bandung dari berbagai daerah yang terhimpun menggelar aksi, karena pada masa itu pemerintahan Jokowi-JK tercatat masih terdapat beberapa program yang dicetuskan Jokowi-JK belum berjalan optimal dan belum berjalan sesuai harapan masyarakat Indonesia.

Kata Kunci: KAMMI PD Bandung, Problem Sosial, Pemerintahan